

Spürbare Freude am Musizieren

Konzert Jugendkapelle Heimenkirch-Röthenbach begeistert die Zuhörer

Röthenbach Restlos besetzt waren die Stühle im Freizeitzentrum Rentershofen beim Frühjahrskonzert der Jugendkapelle Heimenkirch-Röthenbach. Interessiert folgten sie den Vorträgen, lauschten den Tönen und beobachteten die Finger, die rasch über die Klappen der verschiedenen Instrumente glitten. Die jungen Musikerinnen und Musiker hatten spürbar Freude am Musizieren und das übertrug sich auf die Zuhörer.

Das von Dirigent Arthur Wegmann zusammengestellte Programm enthielt für jeden Geschmack Passendes. Bei der Polka „Böhmische Liebe“ übernahm er zudem das Gesangssolo. Die Melodien, mal swingend oder verträumt, flotte Rhythmen und bekannte The-



Sichtlich begeistert waren auch die ganz kleinen Zuhörer beim Frühjahrskonzert der Jugendkapelle Heimenkirch-Röthenbach.

Foto: Angela Feßler

men aus Filmen begeisterten das Publikum. Durch das Programm führten Pia Hartmann und Benedict Weishaupt sowie Leonie Vögel und Jürgen Rädler. „Vielen Dank für

das angenehme Geräusch“, sagte Arthur Wegmann am Ende, als der Beifall nicht aufhören wollte. Zwei Zugaben mussten die jungen Musikanten zusätzlich spielen. (fee)